

# Letzte Abend-Radtour des Jahres

Stadtlohner Heimatverein lädt ein

**Stadtlohn.** Der Heimatverein Stadtlohn bietet am heutigen Dienstag, 17. September, wieder nach der Arbeit und noch am frühen Abend seine Abend-Fahrradtouren an. „Die spätsommerliche Witterung kann gut für eine solche Veranstaltung genutzt werden“, heißt es in der Einladung.

Ziel dieser vierten und letzten Tour ist heute die Wald-Kapelle in Gescher-Büren und die St. Karl Borromäus-Kirche in Stadtlohn-Büren. Vor Ort wird jeweils Auskunft zur Geschichte und anderen Ereignissen zur Kirche geben.

Die Tour ist rund 25 Kilometer lang. Nach den Erläuterungen ist ab 19 Uhr in St. Karl Borromäus Gelegenheit, den Tag mit der Teilnahme an

einer Messe ausklingen zu lassen.

Die Abfahrt ist auf 17 Uhr ab Marktpütt vorverlegt, um die Strecke bei Tageslicht noch zu bewältigen.

In gemütlicher und geselliger Atmosphäre soll die Landschaft über gut befahrbare Wege erradelt und erkundet werden. Besondere konditionelle Fitness ist von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern nicht erforderlich.

Alle Interessierten, auch die, die nicht Mitglieder des Heimatvereins sind, sich aber die Strecke zumuten, sind eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Mitfahrenden werden gebeten je nach Witterung „Durstlöscher“ mitzunehmen.

[heimatverein-stadtlohn.de](http://heimatverein-stadtlohn.de)